

## 古本交換市 ～城北の知がここに大集結～

この機会に家の本棚にある本の整理をしてみよう！

### 催事1. 公民館に本を持ち込み、交換・販売

家の本棚に眠っている本の中身について、珈琲とお茶菓子とで熱く語ってみませんか！

### 催事2. 併設のカフェで本について語る交流会を開催

とにかく、本に興味のある方お越しください。

\*なお、交換に至らなかった本は、お引き取りいただきます。

とき：6月24日(火) 10:00～16:00

ところ：城北公民館 第3学習室

主催：城北健康長寿プロジェクト

【お問い合わせ】 城北公民館内 城北健康長寿プロジェクト事務局 090-7591-4717 福岡 まで

\*ご自宅にある本の会場への持ち込みについて等、気軽にお問い合わせください。

(城北健康長寿プロジェクトとは、松江市高齢者生きがい事業の助成団体です。)

## 6月 ひよこ学級のご案内 **ベビーマッサージ&育児相談**

今回は、助産師さんにベビーマッサージを教えてください。

育児相談の時間もありますよ。ご参加、お待ちしております。

会員も随時、募集していますので、お気軽に公民館まで、お申し込み・お問い合わせください。

### 記

♪とき：6月12日(木) 10:00～11:30 (受付 9:45～)

\*10時までに受付をすませてください。

♪ところ：城北公民館 研修室1・2

♪内容：☆“本SOGO!ぬくぬく”さんの読み聞かせ

☆ベビーマッサージ&育児相談

☆茶話会

♪持ち物：ベビーマッサージ用(レジャーシート、バスタオル)

親子の飲み物

※会員の方へは、メール又はお手紙でもお知らせします。

松江市臨時福祉給付金等実施対策本部(くにびきメッセ内)より

## 給付金のお知らせ

① 6月16日(月)から 子育て世帯臨時特例給付金

② 6月23日(月)から 臨時福祉給付金

の受付が開始されます。

ご不明な点がありましたら、

松江市臨時福祉給付金等実施対策本部コールセンター (TEL 0852-24-3312)

に連絡して下さい。

## 「新しい窓」

今回はあえて横文字をつかいますが、お許し下さい。

城北公民館もやっとホームページ(以下、HPと略す。)を運用開始しました。公民館だより以外の新しい広報の窓が開きました。

今は、ブログ、ツイッター、フェイスブック、ラインなどウェブ(インターネット)上のインタラクティブ(一方的でなく相互交流の)なコミュニケーション手段が多様に普及しています。

これらは新しく登場したもののほどプライベート(個人)度が高く、仲よしクラブ的で、利用する世代も若い傾向があります。当然ですが。

オープン(開かれた)な情報提供手段としてのHPは、「うちもやってるよ。」的なものもありますが、できれば利用価値が高くアクセス(閲覧)の多いものにしたいですね。

そこで、城北公民館のHPは掲示板的機能だけでは魅力的な表現はできないと考えて、より機動的に情報を出せるように工夫しています。

また、そもそもの製作意図もつくる前から公民館運営協議会で説明していました。

その一つは公民館の空室状況を表示することでした。

城北公民館では部屋の予約や使用に関する相談などの窓口対応で、職員は一日の大半を費やしています。そのため、事務作業を時間外や休日にしなくてはならないという慢性的な課題を抱えていて、空室状況をお知らせすることで少しでも軽減したいと考えました。

城北公民館HPでは空室状況が2ヶ月先まで確認できます。

さらに、親しみやすい公民館を目指して、活動や日常のささやかなでき事も含めてプロブでお知らせするようにしました。

余談ですが、HPは管理者が容易に情報を更新できるフレキシビティー(柔軟性)を持っているか、また、何かあった時にすぐに対応してくれるシステムエンジニアが近くにいるかということも重要です。幸い、城北公民館のHPは近所のプロジェクトゆうあいさんに開発してもらいましたので、まだ1ヶ月ですが、細かいことでしょっちゅう相談しながら快適に運用しています。

皆さん、「城北公民館公式HP」で検索して、「新しい窓」を開けてみてください。

by H.Onda

### モーニング ブックカフェ

日時：6月11日(水)

9時～11時30分

場所：城北公民館

<メニュー>

コーヒーセット 250円

(パンエール特製パン・たなべの玉子のゆで卵

・焙煎したてのコーヒー)

6月のコーヒーは、エルサルバドルブルボンSHGです。  
サンタ・リタ農園産は初めて焙煎しました。

～このカフェは、毎月1回、第2水曜日に行っています～

### 「ふるさと再発見」

松江・いにしえのまち巡り  
～ 橋北編(第2回)～

○日時：6月20日(金)

10:00～11:30

○会場：城北公民館 研修室

○講師：安部 登氏(元松江郷土館館長)

○テーマ：「史跡を紐解く」

## 平成26年度の主な行事

夏祭り

8月24日(日)

町民体育祭

9月14日(日)

(予備日15日(月))

文化祭

10月24日(金)

～26日(日)

## 城北体育協会からのお知らせ

先般、平成26年度 城北体育協会総会が開催されました。今年度も以下の期日で6つの地区大会を計画しております。

家族そろってたくさんの参加をお待ちしております。

- 5月25日(日) ソフトボール大会
- 6月22日(日) バレーボール大会
- 7月13日(日) インディアカ大会
- 11月 2日(日) ペタンク大会
- 11月30日(日) 卓球大会
- 12月14日(日) ファミリーバドミントン大会

上記以外にも市の大会にも参加致しますので、ご協力、応援よろしくお願ひいたします。

— 城北体育協会 —

## ☆ 第2回 お楽しみサロン ☆

○日 時: 6月26日(木)  
10:00~12:00

○場 所: 城北公民館

○内 容: スポーツ輪投げ(クロリティー)

\* 会員の方は、出欠を事前に城北公民館まで連絡してください。

\* 新規会員様の募集も随時行っています♪

## 春季クリーンまつえ

日 時: 6月15日(日)

午前7時30分~8時30分

### 環境標語募集

暮らしに関わる、環境・ゴミ問題などを標語にしてみませんか?

優秀作品は今後の公民館だよりに掲載させていただきます。

ご応募お待ちしております!

— 城北公民館 環境生活部 —

## 香典返し御礼

岡田 文子 様  
(北堀町)

宮廻 美紀子 様  
(東奥谷町)

上記の方々からご厚志をいただきました。

誠にありがとうございました。

故人のご冥福をお祈りいたします。

— 城北地区社会福祉協議会 —

## 城北公民館ニュースポーツクラブからの お知らせ

< 26年度の予定 >

- ・グラウンドゴルフ
- ・ニュースポーツ体験
- ・ペタンク
- ・ハイキング
- ・ダイヤゾーンボール
- ・スポンジテニス

7月27日(日)にグラウンドゴルフを予定しています。  
詳しくは、7月号に掲載いたします。  
今年度も皆様のご参加をお待ちしています。

## 家庭用の包丁研ぎます!

※ 原則 家庭用包丁のみ

日時 6月11日(水) 10~14時ころまで  
場所 城北公民館 調理室  
料金 ステンレス300円~、和包丁400円~

※ 刃の欠けや研ぎ直しが必要なものは、  
時間もかかるので相談してください。

花水木 主な庭咲き みちて	牡丹散る 茎にも葉 にも紅残し	天気図は 西高東低 布団干し	柿若葉 さわさわ 葉ずれ風 の声	田の水や かわずの 声も光打 つ	いつから か雨に音 あり花は 葉に	椿咲く 苗くれし 人白寿と か
泉 早苗	佐川 美枝子	郷原 亜紀	北村 米子	音田 るり	長田 匡弘	植田 こう子

城北公民館吾亦紅句会(松江市)

平成二十六年五月

- 3日(火) より良い青少年を育てる会推進員会議  
IT講習(3回目)  
算数数学質問室
- 4日(水) さわやかクラブ(4班)
- 5日(木) 城北公民館女性代表者会  
あったかスクラム定例会
- 9日(月) 九日会  
さわやかクラブ(5班)
- 10日(火) IT講習(4回目)  
算数数学質問室
- 11日(水) モーニング・ブックカフェ、包丁研ぎ
- 12日(木) ひよこ学級  
春の日帰りバス旅行in岡山
- 15日(日) クリーンまつえ
- 17日(火) 算数数学質問室
- 18日(水) さわやかクラブ(1班)
- 20日(金) 第2回歴史講座「松江・いにしへのまち巡り」
- 21日(土) あったかスクラム体験型防災楽習会
- 22日(日) 地区バレーボール大会
- 23日(月) さわやかクラブ(2班)
- 24日(火) 古本交換市、算数数学質問室
- 26日(木) お楽しみサロン
- 27日(金) 中央ブロック職員研修(事務室午後閉)

### 1年生を迎える会

今日、1年生を迎える会がありました。  
私は、健康員会でアーチをつくりました。  
朝からアーチの花を体育館に持って行く仕事  
などがあり大変でしたが、6年生が指示を出  
してくれたので、失敗せず、すぐに動くこと  
が出来ました。

アーチをつくっている時に入場する1年生  
の顔を見ると、少しきんちょうしている様子  
だったけど、退場する時にもう一度顔を見て  
みると、今度は笑顔の子が多かったので安心  
しました。

他の委員会の発表の時、1年生が元気よく  
返事をしたり、静かにする時はがやがやせず  
にだまって聞いたりしていたので、すごいな  
あとと思いました。

みんなが帰った後、すぐに片付けが始めら  
れ、てきぱきと動いているなあと思いながら  
6年生の仕事を見ていました。

来年は6年生になるので、見習いたいです。

### 公民館からのお知らせ

※6月27日(金)は、中央ブロック職員研修会のため、午後から事務所を閉めます。6月27日(金)の午後、夜間と6月28日(土)、29日(日)に公民館を使用される方は、午前中までに必ず鍵を取りに来てください。よろしくお願いいたします。

## 平成26年度「城北あそび塾」

『可愛いなんてそんなーうふ ♡・開講式inサンレイク』

ぷーさん(私) 「このへんにポイントがありそうだよ」  
6年生女子グループ

「ね!、ね!!ぷーさん、なんで教えてくれるの?」

ぷーさん 「みんなが可愛いからさ!!」

午後メニューのオリエンテーリング(日本一周)、ポイントに立っていた私と6年生女子グループの楽しい会話です。サンレイクの敷地アチコチから元気の子どもの声の聞こえてきました。



『豊かな遊びを通じて、自然と接し様々な体験を重ね、仲間づくりをすることにより逞しく、優しい子ども達の育成を目指す』を目標に30年以上続いている城北公民館の目玉活動(城北子ども会と共催)の一つ「城北あそび塾」は、今年も5月18日(日)、島根県立青少年の家(サンレイク)での開講式で幕を開けました。午前中はグランドゴルフ体験・大会、芝生の敷き詰められた広いグランドいっばいに熱戦が繰り広げられました。4年生は初体験ということでスタッフが、上級生はセルフジャッジ。協力して、教えあって、和気あいあいとゲームを楽しみました。この日の成績優秀者が、秋に開催される松江市子ども会育成協議会連合会(松江市子連)主催の中央大会に出場予定です。

今年もサンレイクへの往復はバタデン(一畑電車)、おやつを食べて、賑やかにおしゃべりして電車の旅を楽しみました。途中から乗って来られたお年寄りや、小さな子ども達に席を譲る嬉しい光景も見られました。

今年度のあそび塾参加登録は58名、開講式の参加者は子ども達42名、育成者7名、今年は音田館長様にも参加して頂きました。感謝!!今後全7回にわたり、元気に活動します。地域の皆様のお力添え・ご支援を心からお願い致します。